

Mitteilungen und Anfragen
- öffentlicher Teil -



Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 05.11.2015 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

Mitteilungen und Anfragen

1. Containerstandorte Rohrbachhalle und Kränkelbruch:

Die Verwaltung schlägt vor, den Standort Kränkelbruch aufzulösen und den Standort Rohrbachhalle zu verlegen an einen neuen Standort, der mehr unter sozialer Kontrolle steht. Außerdem kann erforderlich werden, dass die Anzahl der Standplätze im kommenden Jahr ohnehin reduziert werden muss.

Die Beseitigung von wilden Müllablagerungen ist ursprünglich Aufgabe der Ortschaftspolizeibehörde.

2. Pflege Rohrbacher Friedhof:

Seit dem Jahr 2014 wird auf den Friedhöfen in St. Ingbert nach Pflegeplänen gearbeitet.

Die Pflegepläne orientieren sich an der personellen Ausstattung des Betriebshofes und werden auch konsequent umgesetzt.

Das Personal für die Friedhofspflege wurde im Jahr 2015 nochmals verstärkt.

Durch krankheitsbedingte Personalausfälle kann es gelegentlich bei der Umsetzung auch einmal zu zeitlichen Verzögerungen kommen.

2015 wurde in Rohrbach zusätzlich das Sanierungsfeld weiter abgeräumt und eingesät.

Momentan ist im Feld 15 noch eine Fläche mit Riesenknöterich bewachsen die in KW47 geräumt wird.

Desweiteren werden das ganze Jahr, über den Pflegeplan hinaus, zusätzliche Arbeiten auf den Friedhöfen geleistet.

Aus Sicht der Verwaltung befindet sich der Friedhof in Rohrbach in einem akzeptablen Pflegezustand.

Friedhof Rohrbach	Pflegeintervalle
Rasen mähen	6 Durchgänge
Formhecken schneiden	1 Durchgang
Bodendecker schneiden	1 Durchgang
Wegekanten schneiden	1 Durchgänge
Wegekanten Treppen schneiden	2 Durchgänge
Sträucher schneiden	1 Durchgang
Parkplatzreinigung	4 Durchgänge
Blaue Eimer leeren	wöchentlich Donnerstags oder Freitags
Dreckstellen abfahren	nach Bedarf min. alle 14 Tage
Wege säubern	nach Bedarf min. alle 14 Tage
Container abfahren	nach Bedarf

3. Hinweisschild Kreuzung Kränkelbruch/Stegbruch:

Es wurde festgestellt, dass die unten dargestellte Beschilderung im Kreuzungsbereich "Am Kränkelbruch / Im Stegbruch" von Richtung Hassel aus kommend aufgrund der Hecken und Bäume schwer erkennbar ist. Derzeit wird geprüft, ob die Schilder auf die gegenüberliegende Seite der Straße "Am Kränkelbruch" (Standort Nr.1) oder auf die gegenüberliegende Seite der Straße "Im Stegbruch" (Standort Nr. 2) versetzt werden können.





4. Weiterhin wird der Ortsvorsteher über folgende Themen berichten:

- Geruchsbelästigung Mühlstraße
- Internetseite Rohrbach
- Bahnhof Rohrbach

Anlagen:

-Anfragen Familien-Partei

Familien-Partei ● Postfach 4122 ● 66376 St. Ingbert

Rohrbach, den 13. Oktober 2015

An den
Ortsvorsteher von St. Ingbert-Rohrbach
Herrn Roland Weber
Rathaus / Am Markt 12

66386 St. Ingbert

Anfragen an die Verwaltung:

- An der Kreuzung Kränkelbruch/Stegbruch steht ein Schild, welches den Weg zum Sportplatz/Verkehrsübungsplatz/Schornsteinfegerinnung weist. Dieses Schild wird von Hassel kommend völlig von Bäumen verdeckt. Gibt es die Möglichkeit dieses Schild auf die andere Straßenseite zu versetzen, so dass es von beiden Seiten klar einsehbar ist?
- Bezüglich der Pflege des Rohrbacher Friedhofes gibt es immer wieder Beschwerden von Bürgern, dass es Zeiträume gibt, in denen der Friedhof stark zugewachsen und verwuchert ist. Gibt es hier die Möglichkeit einen Pflegeplan des Friedhofs zu erhalten bzw. einzusehen?
- Nach wie vor ist der Zustand der beiden Müllcontainer (Papier/Glas) im Kränkelbruch und an der Rohrbachhalle mehr als unzufrieden stellend. Immer wieder wird hier wild Müll abgelagert und oft sind die beiden Container voll und ungeleert. Was kann Seitens der Verwaltung unternommen werden um dieser Problematik entgegen zu wirken?
- Wir bitten die Verwaltung zukünftig zu jeder Ortsratssitzung eine Aktuelle Budgetübersicht des Haushaltes vorzulegen, so dass der Ortsrat Rohrbach jederzeit über den aktuellen Stand informiert ist.

Nico Weber

(Nico Weber, Fraktionsvorsitzender der Familienpartei im Ortsrat Rohrbach)

Nichtöffentlicher Teil

